

SAINT-JULIEN-EN-GENEVOIS

"La Vie parisienne" d'Offenbach par Vivre et chanter

Ce soir, demain et dimanche, ainsi que les vendredis 22 et dimanche 23 janvier, la compagnie et association Vivre et chanter met en scène "La Vie parisienne" du célèbre Offenbach. Un opéra-bouffe qui donne lieu à une fête musicale étourdissante.

Surprise, gaieté, loufoquerie et un zeste de grivoiserie sont le cocktail pétillant que la troupe Vivre et Chanter souhaite servir au public.

Des "Misérables" à "La vie parisienne"

Le bilan des "Misérables" a été une réussite totale. Toutes les représentations étaient à guichets fermés, un

public ému, enthousiaste, plusieurs standing ovations, une troupe galvanisée par le succès, une expérience humaine de moments forts d'amitiés, d'émotions et de rires. Cela donnait envie de continuer, évidemment...

Producteur avisé et à la fois "fou dans sa tête", Michel Liotta a lancé le bateau de Vivre et Chanter, et tout son équipage, sur la mer de champagne de "La Vie parisienne". Une autre œuvre mythique !

Beaucoup d'anciens des "Misérables" sont repartis pour la traversée et de nouvelles personnes ont rejoint la troupe, venues d'expériences musicales et scéniques différentes. Décors,

costumes, maquillage, chorégraphie, sonorisation, lumières, régie plateau, techniciens, c'est au total - avec les actrices et acteurs - une centaine de personnes qui ont embarqué pour faire chavirer la tête du public.

Sous la baguette d'Éva David, metteur en scène, cette œuvre, toujours très actuelle par sa liberté d'esprit, est pétillante et loufoque. □

POUR EN SAVOIR PLUS

Représentations à l'Arandé, vendredi 15 et samedi 16 janvier à 20 heures, dimanche 17 à 17 heures, vendredi 22 et samedi 23 à 20 heures. Réservations à l'Arandé, tél. 04 50 75 07 54



Plus d'une centaine d'artistes sur la scène de l'Arandé ce week-end et le week-end prochain. DR